時代で社会でからて行きそうです。最初は小されらいいのともともとを見なっていく。ことなので、表え感じることも多くなっていく。 や後買いかがかこりからりなるとした。一石油とうりになった。スーパーではトイトトへい 上、けて、インクレをあさえるをきになっている。 などは確実に上る経済になってきている。 コンビンの商品が値よりて生ているとの話だ。 の石油を然がた小麦などの国係がなく、たべし 经消的的企食粮,却全的品作,目以面目的 ウクライナ問題が発生し、石油を然れて、少麦 子想なか、言めかてきていた。そこへ、ロシア イスラエルとエジプトイラフィの中東、歌手があるり イタリアはひめヨーロッパ・巨いでは、ロシマ・ウクライナ 昨年から、新年や春にないは全る商品のべ 春で成じることがふえてきた。花粉が黄砂 的価が値よりして、インフレの流かになると 生活か一層やっかいな春かべってきた。もあり、目や皇中をやられ、オミクロンのスク 切年ほど前の年代はじめ、アンカのベトナム教養 ワ%ほどのインフレのマメリカは、ひ光政策を利を 20月月处号全港湾 西战分公

新型コロナウイルス対策の「まん延防止等重点措置

東京や大阪など18都道府県は21日まで延長。

延長するのは北海道、青森、茨城、栃木、群馬、 埼玉、千葉、東京、神奈川、石川、岐阜、静岡、愛 知、京都、大阪、兵庫、香川、熊本の計18都道府 県。期間は21日までの2週間程度だ。

解除する13県は福島、新潟、長野、三重、和歌山、岡山、広島、高知、福岡、佐賀、長崎、宮崎、 鹿児島になる。

14日からは海外からの入国者の上限を1日あたり7000人に引き上げる。

持ち回りの政府対策本部で決定した。重点措置は 新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく。 認証店で酒類の提供を認めるか否かなどは都道 府県知事が決める。

政府は4日、基本的対処方針を改定し、変異型「オミクロン型」の致死率が「季節性インフルエンザよりも高い」との分析を明記した。 日経新聞3/5

らますます戦 方向むかっていきそうです 「徹底抗戦」を主 残念なが です